



**Dans l'émotion et la consternation, la famille espère désespérément retrouver le petit garçon de 4 ans.**

Certains conducteurs de moto-taxis, communément appelés benskeineurs constituent une menace importante pour la sécurité des populations. Une pauvre femme vient de l'apprendre à ses dépens. Un benikineur s'est enfui avec son garçon de 4 ans à Nyalla, un quartier situé dans l'arrondissement de Douala 3<sup>e</sup>.

«Une femme et son enfant souhaitant se rendre au quartier Nyalla Pariso a emprunté une moto cet après-midi. Arrivée à destination la passagère est descendue du véhicule à deux roues cherchant l'argent dans son sac à main lorsque le mototaximan a accéléré, fuyant avec l'enfant de 4 ans assis à l'avant », raconte le lanceur d'alerte Nzui Manto.

Les populations de la ville de Douala se plaignent d'une montée en puissance des agressions. Les agresseurs se recrutent parfois dans le secteur de moto-taxis. Armés de machettes et de couteaux, ces benskeineurs d'un autre genre qui jusqu'ici se limitaient aux agressions, et dépouillement des passagers, viennent de franchir un nouveau cap : le kidnapping.

Les populations sont invitées à redoubler de vigilance.